

# El muelle de Santa Lucía acogerá mañana un ejercicio sobre detección de explosivos

---

15-05-2012 LA VERDAD.ES

La Armada Española activó ayer en aguas de Baleares, Alicante, Barcelona y el Estrecho de Gibraltar un ejercicio de adiestramiento en la gestión de emergencias ante el secuestro de un buque, tanto de bandera nacional como de bandera extranjera, en nuestras aguas territoriales.

Durante este ejercicio denominado FLOTEX/MARSEC-12, se contempla la atención médica a polizones hallados a bordo de un buque mercante y que sufren una enfermedad contagiosa. Esta operación aúna los esfuerzos de los distintos organismos y agencias civiles y militares, para lograr el objetivo común de salvaguardar los intereses nacionales en los distintos espacios marítimos. La dirección de cada uno de estos escenarios ficticios, la ejerce el organismo civil o militar responsable de su ejecución en caso real, conforme a la legislación española, según informó ayer el Ministerio de Defensa en un comunicado.

En el muelle de Santa Lucía, en Cartagena, se realizará mañana un ejercicio de adiestramiento para actuación en caso de emergencias relacionadas con la detección y desactivación de explosivos, bajo la dirección de la Autoridad Portuaria. Intervendrán, además de personal de seguridad de ese organismo público, artificieros de la Armada y la Guardia Civil, así como especialistas de la Unidad Canina de Infantería de Marina.

Mejorar la coordinación en la mar entre las unidades de la Armada y las del Servicio Marítimo de la Guardia Civil, Salvamento Marítimo, Vigilancia Aduanera, Guardia Civil, Cuerpo Nacional de Policía, Secretaría General de Pesca y Cruz Roja es uno de los objetivos de este adiestramiento. Otros son mejorar la coordinación en la lucha contra el tráfico de drogas y la inmigración ilegal, así como conseguir una relación fluida entre esos organismos